Huérfanos, 38 niños y tres jóvenes por el brote de meningitis

Durango.

A familias de víctimas, dotación mensual de fórmula láctea, pañales y despensa, dice gobierno

GILBERTO LASTRA

La crisis por meningitis causada por hongo ha dejado, hasta el momento, a 41 huérfanos de madre en Durango, tres de ellos mayores de edad, informó Eduardo Díaz Juárez, director del Sistema Estatal para el Desarrollo Integral de la Familia.

"Con estos 23 fallecimientos ya son 41 huérfanos, de los cuales tres son mayores de 18 años. Todos los demás, entre los recién nacidos, tendrán 3 o cuatro meses, algunos de ellos van a preescolar, primaria o secundaria. Tenemos que ver con cada familia cuántos miembros son los que quedan en orfandad por la pérdi-

YADEMÁS

Mata viruela símica a uno en Sinaloa

En Sinaloa se confirmó la primera muerte de una persona contagiada de viruela del mono, informó el secretario de Salud, Cuitláhuac González Galindo; se trata de un adulto joven de entre 35 y 40 años, que padecíacáncer y VIH.

"Ya se presentó la primera defunción de un paciente con viruela del mono, él tenía antecedentes dediagnóstico de cáncer y VIH, falleció hace tres días", dijo González, quien descartó que esta situación amerite reforzar los filtros sanitarios. Hasta ayer, habían 19 casos de viruela símica en ese estado.

da de su madre", aseguró el funcionario estatal.

Detallóque apoyan a las familias de estas víctimas con alimentos y la entrega mensual de pañales en sus lugares de residencia porque la mayoría se ubican en la capital duranguense, aunque hay otros casos en Guanaceví, Tepehuanes, Pánuco de Coronado y Canatlán, así como un caso en Sombrerete, Zacatecas.

Díaz sostuvo que a los recién nacidos se les entrega una dotación mensual de leche, indicada por pediatras, para su correcto desarrollo, pues "la prioridad es el apoyo alimentario".

El funcionario estatal explicó que a cada familia se le trata de manera diferente, porque sus condiciones de vidason distintas y agregó que, aunados a estos a estos, se les apoya con despensas.

También detalló que que hay dos viudos que en estos momentos están solicitando trabajo.

Aclaró que se revisa caso por caso, a fin de definir de la mejor manera la ayuda del gobierno estatal para que cuenten con condiciones de vida más favorables como una guardería cerca de los centros de trabajo de los viudos, tema que que están revisando con la Secretaría de Educación.

Esta semana la fiscalía de Durango libró siete órdenes de aprehensión contra implicados de hospitales privados en brote.